

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian ini memberikan hasil yang telah dikemukakan sebelumnya skripsi ini membahas tentang peran *home industry*. Dari permasalahan-permasalahan yang ada dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. *Home Industry Sirsak Frozen* di Dusun Rejomulyo Desa Wonorejo Trisula salah satu industri yang mampu menyerap tenaga kerja dan menekan sedikit angka pengangguran, dimana para karyawan kebanyakan dulunya hanya ibu rumah tangga yang belum berpengalaman dalam bekerja dan anak-anak yang baru lulus SMP yang tidak melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi sehingga dapat membantu sebagai pemasukan di saat belum ada pemasukan keuangan yang lain.
2. Peran *Home Industry Sirsak Frozen* dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan di Dusun Rejomulyo Desa Wonorejo Trisula Kecamatan Plosoklaten Kabupaten Kediri menurut perspektif *Maqasid Syariah* dapat dilihat dalam segi produksi yakni diantaranya menyediakan serta menciptakan sesuatu yang bernilai dan berguna bagi masyarakat baik berupa barang maupun jasa. Barang yang dimaksud adalah hasil dari produksinya yaitu sirsak frozen, sedangkan jasa adalah kegiatan produksi yang telah memberikan peluang positif bagi masyarakat sekitar dalam hal pekerjaan. *Home Industry Sirsak Frozen* ini telah memenuhi proses produksi dan pemenuhan

pendapatan sesuai yang ditetapkan dalam Islam sehingga mampu meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat Dusun Rejomulyo Desa Wonorejo Trisula.

## **B. Saran**

1. Pengusaha perlu senantiasa berinovasi agar tetap bertahan, selalu menjaga kualitas bahan, terus meningkatkan kualitas pelayanan terhadap pelanggan ataupun konsumen, serta dapat memberikan pembinaan dan pelatihan dalam pembuatan Sirsak Frozen bagi masyarakat lainnya.
2. Kepada pemerintah Desa Wonorejo Trisula, Kabupaten Kediri untuk mempertahankan dan selalu mengembangkan kreatifitas lokal agar dapat membantu pengusaha, pemerintah harus berupaya memberikan fasilitas dan sarana. Seperti : menyediakan modal, pengadaan bahan baku, mendukung penyelenggaraan pembinaan dan pelatihan pembuatan Sirsak Frozen serta pemasaran hasil produksi.